



千 浜 っ 子

令和5年度
学校だより
第8号

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい
【重点目標】じっくり考え やさしく伝え合おう

9月1日

～「学びをつなぐ」夏休みでしたか？～

今年度の千浜小の夏休みは、学校で学んだことを活用した取組をする、学びを止めない、夏休み前と夏休み以降の学校での学習を有効につなぐ、といったことを大切にしました。具体的には、

- 従前のようないわゆる「自由研究」「自由課題」ではなく、第2ステージまでの生活科（1，2年生）や総合的な学習（3～6年生）の学びを生かしたテーマ、内容、方法に取り組んだ。
- 夏休み前までに、夏休みに取り組むテーマ・内容・方法・手順等を、学校（授業）で子供たちと共通理解し、学校（授業）で学習計画を立てた。
- 夏休み中、学びの経過（ワークシート、写真など）をiPadで何回か担任に送信報告した（学年による）。 ※学年によって送信回数や方法などは異なる。
- 従前の自由研究や自由作品は、学校からの課題とはしない。作品等の提出も求めない。
- 基礎学力定着のため、全学年「夏の練習帳」問題集を学校からの統一課題とした。

といったことに取り組みました。いかがだったでしょうか。

来年度もよりよい夏休みにするため、みなさんの声を是非お聞かせください。

さて、私（永井）はこの夏休みにやろうと決めていたことが2つあり、実行できました。



←<1つめ>「黒板&テレビ」を「白板&プロジェクター」に。プロジェクターで白板により大きく映したり、映したものに書き込みしたりすることが可能になります。 ※お金がかかるので今年度は2教室のみ。

（全教室実現には複数年かかります・・・）



←<2つめ>体育授業グッズを整理整頓しました。教員が使いやすい物をサッと持って行き、使い終わったらサッと片付け・格納することで、指導の効率化を図ることができれば・・・と思います。

さあ、学校再開です。熱中症に気を配りつつ頑張っていきましょう。

校長：永井和典